

Día 5 de Enero. Día de Reyes. "Turbo-Cabalgata"

El día 5 de Enero, día de Reyes, al igual que todos los años, se culminó con la Cabalgata de Reyes.

Día de ilusión en el que , con una noche rozando una temperatura primaveral, muchísimos mengibareños se echaron a la calle para ver el paso de esta cabalgata que, como novedad, estrenaba carrozas, que por cierto, hay que agradecer al Ayuntamiento de Ubeda su generosidad pues, según nos comentaron anoche, esta había cedido gratuitamente estas carrozas para Mengíbar.

Como segunda novedad podemos decir que anoche se batió un record de velocidad en cabalgatas. Anoche Mengíbar fué pionera mundial al crear un nuevo modelo de cabalgata. La "Turbo-Cabalgata" .

Se puede decir que , a veces, era complicado el poder ver a los integrantes de la cabalgata, y muy difícil incluso enfocar la cámara para hacer alguna foto.

Se podría resumir diciendo que a las 19.15 estaba pasando por la antigua carretera de Bailén, a las 20.05 lo hacía por "Las Cuevas" y que antes de que el reloj de la Plaza de la Constitución diera las nueve campanadas, la cabalgata había finalizado. En un momento escuche un comentario a mis espaldas de alguien que decía, con mucho sentido del humor, que si hubiese radares en el pueblo a los conductores de los tractores les hubiesen quitado puntos.

También, incomprensiblemente para algunos vecinos de Mengíbar, vieron como se suprimía parte del recorrido tradicional. Este año la Cabalgata ignoró Las 72 Viviendas y el paso por sus calles colindantes, para directamente subir por la carretera de Bailén hasta la Corredera.

Incomprensible que con una espléndida noche, con las calles llenas de gente, unas bellísimas carrozas y una buena organización, no se diera tiempo a los ciudadanos, y en especial a los pequeños, a disfrutar de todo esto, puesto que anoche, nadie tenía prisa, a excepción de los organizadores de la Cabalgata.

FOTOGRAFÍAS VÍDEO